



駿府公園周辺（静岡市）



東海館界限（伊東市）

仕事の関係でお会いした県外の方から、「静岡の景色は富士山や浜名湖など変化に富んだ景色が素晴らしいですね」とお褒めの言葉をいただいたことがある。その方に、私なりの「しずおか景観おすすめスポット」を紹介したところ、また、プライベートでも静岡に来て、私のおすすめスポットに行ってみたくて言っていた。

それ以来、県外からの来訪者の方には、しずおかのPRも兼ねて、私なりの「しずおか景観おすすめスポット」を紹介している。

■私の「しずおか景観おすすめスポット」

○伊豆地域

「ペリーロード」

下田市の中心市街地にある遊歩道で、平滑川沿いに立ち並ぶ蔵などの歴史的建築物がとてもよい雰囲気を醸し出している。伊豆急下田駅から徒歩で行ける場所なので、電車で伊豆方面に来られる方におすすめしている。

「東海館」

伊東市にある昭和初期に建築された木造三階建ての元温泉旅館であり、現在、市の観光・文化施設として活用されている。松川周辺とともに温泉情緒を醸し出している。

伊東駅から徒歩圏内の場所にあるため、電車で伊豆方面に来られる方に下田市のペリーロードとセットでおすすめしている。

○東部地域

「源兵衛川とその川沿い」

源兵衛川は、楽寿園内の湧水を水源とした三島市街地中心部を流れる川で、川沿いに散策路を配置し、豊かな水と緑の景観を創出している。

暑い夏の時期には、川の水が涼しげで、今の時期にピッタリの場所である。

新幹線三島駅からも近いため、東京方面から県庁（静岡市）に来られた方に、帰りに時間があれば、途中下車をして散策することをおすすめしている。

○中部・志太榛原地域

「駿府公園周辺」

県庁北側に位置し、静岡市景観計画の重点地区に指定された地区でもある。

巽櫓やお堀の石垣などにより歴史的な雰囲気のある空間となっている。

「蓬萊橋」

島田市の大井川にかかる木造の橋である。大井川を歩いて渡りながら眺める景色は最高である。

近くにある川越街道と大井川鉄道のSLとセットでおすすめしている。

○西部地域

「掛川城と城下町風まちづくり」

まちのシンボルである掛川城天守閣を中心にして、城下町風まちづくりを進めてきた地区である。地区計画で建築物の意匠基準を定め、規制誘導を行っている。

新幹線掛川駅から近いため、名古屋方面から県庁に来られた方に、帰りに立ち寄っていただくようおすすめしている。

■最後に

以上が私の「しずおか景観おすすめスポット」の一部である。

今後も、一人でも多くの方にしずおかに来ていただき、しずおかの景観を楽しんでいただけるようPRしていきたい。

皆さんも、自分の景観おすすめスポット見つけてみませんか。



大井川蓬萊橋（島田市）

（官公庁支部事業委員会委員長 西澤 健太郎）